



日和佐中通信

2026(令和8)年1月

第9号

発行責任者:影田博徳



勇往邁進

新しい年を迎え、皆さんとともに令和8年の学校生活をスタートできることを大変うれしく思います。冬休みはいかがだったでしょうか。心身をリフレッシュし、新たな目標に向かって歩み出す準備は整いましたか。

1月は「始まりの月」。気持ちを切り替え、前向きに挑戦するには最適の時期です。今日3学期始業式を迎えた皆さんには、再び未来に向かって歩み始めました。今年の日和佐中学校生徒会のテーマは「勇往邁進」です。冬休み中に新生徒会役員の皆さんのが考え、素晴らしい横断幕をつくってくれました。勇往邁進とは、“恐れず、ためらわず、自分の信じる道をまっすぐに進むこと”を意味します。3学期は一年のまとめであると同時に、次のステージへ向けた大切な準備期間です。時には迷いや不安を感じることもあると思います。しかし、その一歩を踏み出す勇気こそが、皆さんを大きく成長させます。

1年生の皆さん 中学校生活の基礎がしっかりと身についた今こそ、次の学年に向けて挑戦する時期です。新しいことにチャレンジする勇気、苦手なことに向き合う勇気を大切にしてほしいと思います。小さな勇気の積み重ねが、確かな自信へつながります。

2年生の皆さん 学校の中心として動く場面が増え、責任も大きくなってきました。最高学年を目前に控えた今、皆さんには「自分が学校をつくる」という意識を持ってほしいと思います。仲間を支え、後輩を導く姿勢こそ、勇往邁進の精神そのものだと思います。

3年生の皆さん 進路に向けて大切な時期を迎えています。これまでの努力は、必ず皆さんの力になります。不安を抱えるのは、それだけ真剣に未来を考えている証です。どうか自分を信じ、最後まで走り抜いてください。皆さんの春が、希望に満ちたものになることを心から願っています。

3学期は短いからこそ、一日一日が大切です。生徒の皆さんのが「勇往邁進」の気持ちを胸に、充実した毎日を過ごせるよう、全力でサポートします。そしてVery Happy Smileで春を迎えましょうね。



新生徒会発足

12月19日(金)、生徒会本部役員改選にともなう立会演説会が行われました。2年生から6人、1年生からは7人の皆さんのが立候補し、日和佐中学校をより良くしようとする決意を熱く語ってくれました。投票の結果、6名の新生徒会本部役が選出されました。本部役員だけでなく、全校生徒一人ひとりが日和佐中生徒会の一員です。新しい本部役員と協力し、先輩が残してくれた伝統を引き継ぎ、一緒に新しい日和佐中を創っていきましょう。



新役員の皆さんよろしくお願いします 旧役員の皆さんお世話になりました

保護者の皆様 明けましておめでとうございます。

すべての生徒が「今日も来てよかった日和佐中学校」と感じられるよう、日和佐中教職員一丸となって頑張りますので、本年もどうぞよろしくお願いします。

